



二龍喉公立學校

ESCOLA OFICIAL DA FLORA

運動場開放時間	Horário do campo de futebol	Schedule for football playground
全澳中、小學生	Alunos dos ensinos primário e secundário de Macau	All Macau primary and secondary students
星期一至五 17:00 至 20:00 (公眾假期及豁免上班日不開放) (須出示教育及青年發展局發出的學生證)	Segunda-feira a sexta-feira: 17H00 às 20H00 (Não se abre em feriados e tolerância de ponto) (É necessário mostrar o cartão de estudante emitido pelos Serviços de Educação e de Desenvolvimento da Juventude)	Monday to Friday: 17:00 to 20:00 (Not open on public holidays and exempted working days) (It is required to show student card issued by the Education and Youth Development Bureau.)
公眾	O público	The public
星期六 14:00 至 19:00 星期日 09:00 至 19:00 (農曆年假期:即年初一至年初三不開放)	Sábado, 14H00 às 19H00 Domingo, 09H00 às 19H00 (Feriado do Ano Novo Lunar: não está aberto nos primeiros três dias do Ano Novo Lunar)	Saturday: 14:00 to 19:00 Sunday: 09:00 to 19:00 (Chinese New Year Holiday: that is, it is not open on the first three days of the Chinese New Year)
團體	Grupo	Group
需預約 星期一至五 20:00 至 22:00 (農曆年假期:即年初一至年初三不開放)	Reserva é necessária Segunda-feira a Sexta-feira: 20H00 às 22H00 (Feriado do Ano Novo Lunar: não está aberto nos primeiros três dias do Ano Novo Lunar)	Reservation required. Monday to Friday: 20:00 to 22:00 (Chinese New Year Holiday: that is, it is not open on the first three days of the Chinese New Year)

多用途室(禮堂) 開放時間	Horário da sala polivalente (auditório)	Schedule for the multipurpose room (auditorium)
團體	Grupo	Group
需預約 星期一至五 20:00 至 22:00 星期六、日 11:00 至 22:00 (農曆年假期:即年初一至年初三不開放)	Reserva é necessária Segunda-feira a Sexta-feira: 20H00 às 22H00 Sábado e Domingo: 11H00 às 22H00 (Feriado do Ano Novo Lunar: não está aberto nos primeiros três dias do Ano Novo Lunar)	Reservation required. Monday to Friday: 20:00 to 22:00 Saturday and Sunday: 11:00 to 22:00 (Chinese New Year Holiday: that is, it is not open on the first three days of the Chinese New Year)